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ＩＴ経営カンファンレンスin沖縄　2016/2/26　アンケート集計結果

（集計：ＩＴコーディネータ沖縄）

アンケート回答数 52

1 どの団体／メディアからの案内？

団体/メディア 数

・ ITコーディネータ沖縄 10

・ 同友会 14

・ 中央会 2

・ OCC 4

・ FB 3

・ まつり 3

・ 他 7

2 参加動機

・ 項目 回答数

・ ＩＴ経営への興味 26

・ 儲かる仕組みを知りたい 14

講師の話が聞きたい 17

西脇氏(10)、小幡氏(11)、常盤木氏（５）

・

その他

見識を広げる。　ITコーディネータだから

3 ＩＴ産業の課題についてのご意見

・

・ このイベントでは、この組織の話が必要

・ 自社への落とし込みをどうするか、もう少し各企業事例を聞きたかった

・ IT利用時のマイナンバーのサイバーセキュリティ対策

・ 産業特区がありながら上手く活用できてないのが問題

・ 国の取り組み、なんとなくわかった

・ ソフトウェア部門で製造＋上流工程の人材不足。強化が必要

・ 今後、沖縄は海外に展開しないと成長しないと思いました

・ ｉｔ企業も増えている。人材育成が課題

その他（資料が欲しい、字が見えなかったなど）

商工会、診断士協会、SAP

HANAセミナー、知人

ＩＴ経営へ

の興味…

儲かる仕組みを

知りたい

24%

講師の話が聞き

たい

30%

参加動機
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4 攻めのＩＴ経営わかった？

・

・ 理解できた 28

・ 何となく 19

難しい 1

・

・ (感想)

・ このイベントでは、この組織の話が必要

・ 新しい気付き、作るから創る、

・ 事例が多くて分かりやすかった（4）

・ 自社のＩＴ力の遅れに危機感を感じる

・ 様々なサービスの事例が面白い。金融機関連携もよい。

・ 未来がとても面白い。ITコーディネータの活躍の場が必要と思う

・ 資料が欲しい（２）

・ 様々なIoTと形からヒントが見えた

・ IoTの事例とITで成功した企業がまとめられたＨＰを知りたい

・ ITの取り入れ方を考えたい

IoTの進展、サービスや仕事の変革は、旧来企業の倒産もありうる。バランスが大事？

5-1 西脇さん満足度

・ （回答数） 50

・

・ 大満足 37 74% 94%

満足 10 20%

どちらともいえない 3

・ (感想)

・ 儲かる仕組みのヒントを一杯もらえた。

・ 大変スバラシー、感動した（２）

・ とても分かりやすく、面白い(3)

・ 参考になった。ためになった。（３）

・ 目からウロコ。知らなすぎる自分を知った。また話を聞きたい。

・ 近未来像の一端が見れて良かった

・ 内容も良かった。分かりやすい。1時間ちゃんと聞けました。

・

・

・ ICT + ドローンの組み合わせバリュー？

・

・ ITの現在進行状況が聞けて良かった

・ 大変わかりやすく、またITが目的ではなく手段であることが理解できました

・

シンプルにアリモノを利用していく。最先端の技術を利用して複数の仕事を行う

必要を感じた

素晴らしい内容でした。もっと聴きたい。もっと知りたい。西脇氏の話を聞いてエ

バンジェリストとは伝道師のことだということが良く理解できた。

いつでもどこでもどんなデバイスでもというワークスタイルを楽しくわかりやすくプ

レゼンしていただき、とても楽しく興味深く聞きました。

ＩＴをいかに自社に活用するか、売上につながるのかとすぐに抵抗されそう。コ

ミュニケーション、セキュリティのためにOffice365を検討したい

理解でき

た…

何となく…

難しい…
攻めのＩＴ経営理解度

大満足

74%

満足

20%
どちらともいえ…

西脇氏満足度

満足度 計94%
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・ スピードが大事ですね」

・ 簡単に進めることができる点が良かった

・ プレゼンテーションの在り方を学べて良かった

・ 近未来の仕事の在り方がわかった

・ 人員増を考えていたが、効率化することも考えてみたい

・ スピード、生産性の高い仕事　－＞社内のツールを変えたい

・ 他の話も聞きたい

・ バインの始め方を悩んでいます

・ 生産性に対する考えを改めさせられた

ドローンはいろいろな分野に活用できる。コストをかけずに

5-2 小幡さん満足度

・ （回答数） 47

・

・ 大満足 13 28% 89%

・ 満足 29 62%

どちらともいえない 4 2%

どちらかと言うと不満足 1

・ （感想）

・ 笑顔がとてもよかった、顔晴れ！

・ 明るく楽しく前向きな話が多く、元気を頂きました。（２）

・ SNSの活用方法が分かった

・ もう少し、どじょうすくい踊りが見たかった

・ 楽しかった

・

・ 早口が気になった。女

将の仕事は率先垂範
・ 顔張る女将、お疲れさま。前向き良いね

・ 元気になれる話でした

・ 笑顔になれました

・ 元気をもらいました。島根に行ってみたくなりました

・ 背景やご苦労が感じられご縁の戦略の必要性が感じられた

・ SNSの基本を学べてよかった

・ SNSの発信のタイミングが大切なことが理解できた

・ 島根に行きたくなりました

・ 実技が良かった

・ 楽しく聞けた

・ 明るい雰囲気でした

とても美人！

ご縁を大切にしている女性のSNS活用術、すごく勉強になりました。島根「竹葉」

にも行ってみたいです。

大満足

28%

満足

62%

どちらと

もいえな

い8%

どちらかと

言うと不満

足…

小幡美香氏満足度

満足度 計89%
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5-3 常盤木氏満足度

・ （回答数） 40

・

・ 大満足 19 48% 85%

満足 15 38%

どちらともいえない 6

・ （感想）

・ 面白かった(3)

・ 貴重なツールの紹介で大変参考になりました。

・ クラウドビジネスの可能性を確認できました。

・ kintoneは実際にレキサスで体験したい。使いやすいと感じた。

・

・

・ わかりやすく良かったです

・ 若干の理解不足がありました

・ レキサスさんのITへの思いが知れたので利用したい

・ 本会のツールとしても使える

・ とても簡単だと思いました。考え方も参考になりました

コストをかけずに業務システムができる情報、ありがとうございます

6 誰かに紹介したい？

・

・

紹介したい 30

どちらともいえない 5

7 その他意見

・ とても勉強になりました、ありがとうございます。

・ 普段から情報収集している者にとっては目新しいものはなかった。

・

・ 今日の勉強会、すべて面白かったです。ありがとうございました。

・

・ 今後の情報発信の動向、発信の仕方等について学びたい（Ｋ）

コンピュータの歴史からクラウドへの遷移、そしてkintoneの有効性をわかりやす

く説明してくれた。亀甲墓にも入ってもらいたいです。

素晴らしい人が沖縄に移住しレキサスに就職したもんだ。常盤木氏のような

方々が数多く沖縄に移住してきて沖縄発世界へ発信できるようなビジネスが生

まれることを願ってます。ITデジタルでの人が亀甲墓のシーミーのアナログ的考

え方も持つバランス感覚は参考にしたい

情報セキュリティ、ウィルス対策だけでは十分ではない。脆弱性とは、どんなイ

ンシデントがおきているか。県警のサイバーセキュリティ係の話が面白いし恐ろ

しい

本日のような最先端ジネスの情報が得られるセミナーをどんどん開催して下さ

い

大満足

47%
満足

38%

どちらと

もいえ…

常盤木氏満足度

満足度 計85%

紹介したい

86%

どちらともいえない…
誰かに紹介したい？
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